

 **Empresas**

Grifols se desploma más de un 16% tras no convencer a los analistas en su intento de desmontar a Gotham

(Europa Press RSS)

Las acciones de Grifols han cerrado la sesión de este jueves con un descenso del 16,17%, hasta marcar un precio 9,904 euros, tras no convencer con sus explicaciones a los analistas en un intento de desmontar las acusaciones de Gotham City Research en su informe.

Mercadona gana 100 millones por la gestión de tesorería

(Expansion)

La cadena de supermercados saca partido de la subida de los tipos de interés y obtiene una rentabilidad del 3% a los 3.500 millones de euros que sumó de liquidez el año pasado. Leer

Microsoft supera momentáneamente a Apple como compañía más valiosa del mundo

(Europa Press RSS)

Microsoft ha superado momentáneamente a Apple como compañía de mayor capitalización bursátil del mundo, si bien la 'compañía de la manzana' ha recuperado posteriormente su liderato, según datos recabados por 'Bloomberg'.

El mejor año de BMW: récord de ventas y 650 millones para transformar el corazón de la marca

(Expansion)

El grupo alemán vendió 2.555.341 vehículos de todas sus marcas en 2023, un 6,5% más que el año anterior, de los que el 14,72% eran totalmente eléctricos.

Galletas Gullón niega más subidas de precios en 2024 tras elevar sus ingresos un 18%

()

"Si se controlan los precios de las materias primas y la energía, no habrá incrementos en el precio", asegura Juan Miguel Martínez Gabaldón tras presentar sus resultados de 2023

Google despide a cientos de empleados de sus áreas de ingeniería, hardware o Google Assistant

(Expansion)

Google, filial de Alphabet, ha decidido despedir a cientos de empleados en varios de sus departamentos, tales como el de ingeniería central, Google Assistant y el equipo de hardware de Pixel, Nest y Fitbit en el marco de un plan de reducción de costes, según han anunciado este jueves diversos medios. Leer

Stolt Sea Farm invertirá 44,5 millones de euros para procesar su rodaballo y lenguado *(Expansion)*

La instalación en Rianxo (A Coruña) tendrá más de 28.000 metros cuadrados construidos, incluyendo un centro de I+D.

Economía

El rechazo de los sindicatos a la oferta de Yolanda Díaz fuerza una subida del salario mínimo del 5% en 2024 *(ABC)*

El Gobierno se verá forzado a elevar el salario mínimo interprofesional (SMI) un 5% este 2024 si quiere contar con el apoyo de al menos los sindicatos para revalorización que pretende aprobar en los próximos días.

Montero dará incentivos a las empresas para que sitúen la sede donde tengan mayor actividad *(El Economista)*

El Ministerio de Hacienda promoverá a través de incentivos que las empresas que salieron de Cataluña por el referéndum del 1 de octubre de 2017 sitúen la sede social donde tengan más actividad. La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, reconoce que no puede obligar a las compañías a cambiar su sede social puesto que España está sujeta a la normativa europea donde existe la libertad de establecimiento, pero sí busca que tributen en el territorio donde tienen mayor actividad.

El FMI pide esfuerzos extra a España para bajar el déficit tras prolongar las ayudas antiinflación *(El Economista)*

El Fondo Monetario Internacional (FMI) considera que España deberá hacer "esfuerzos adicionales" para conseguir su objetivo de déficit del 3% del PIB para 2024. Esta recomendación la emitieron este jueves tras haberse aprobado en el Congreso el Real Decreto que prolonga el escudo social para que las familias puedan hacer frente a la alta inflación.

Sánchez avanza que dará la batalla en Bruselas para prorrogar el auxilio financiero de los fondos europeos más allá de 2026 *(ABC)*

El Gobierno de España «dará la batalla» en Bruselas para prorrogar el auxilio financiero recibido de Europa a través del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia más allá de 2026 con una segunda remesa de fondos europeos. Así lo ha avanzado este jueves ante un auditorio formado por inversores y empresarios -con una mayoría abrumadora de ex altos cargos socialistas o altos ejecutivos cercanos al PSOE o al PSC en representación del creciente tejido empresarial vinculado al Estado- el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, durante su intervención de clausura del Spain Investors Day.

La desinflación se estanca en EEUU: el IPC repunta hasta el 3,4% y el subyacente tan solo baja una décima

(El Economista)

El anhelado proceso de desinflación se estancó en EEUU el pasado mes de diciembre. El índice de precios al consumo (IPC) repuntó tres décimas hasta el 3,4% interanual, según los datos de la Oficina de Estadísticas Laborales (BLS) del Departamento de Trabajo publicadas este jueves. Por su parte, el IPC subyacente (excluye energía y alimentos), más pegajoso en los últimos meses y más observado por las autoridades monetarias, tan solo desaceleró una décima hasta el 3,9% interanual, una décima menos de lo esperado por unos moderados analistas. En tasa intermensual, ambas tasas avanzaron un 0,3%, por encima del 0,1%-0,2% compatible con una relajación progresiva de los precios.

UGT demanda a España ante Europa para elevar el coste de las horas extra

(El Correo Digital)

Exige que se recoja en la ley un recargo de al menos el 25% y acusa al Ministerio de Justicia de tratar de retrasar la sentencia de Europa para encarecer el despido

Finanzas

El seguro logra récord de negocio y encara el reto de mejorar su rentabilidad

(Expansion)

La subida de tipos impulsa la facturación a la órbita de los 77.000 millones, un 19% más que el año anterior gracias al impulso del seguro ahorro.

Huelga en Abanca: los trabajadores denuncian una «brutal pérdida de poder adquisitivo»

(El Correo Digital)

Cerca de un millar de trabajadores se manifiestan en A Coruña para reclamar medidas contra los «recortes»

La CNMV abre expediente sancionador a Deutsche Bank por los derivados

()

El supervisor investiga si el banco alemán vendió derivados no ajustados al perfil de sus clientes de banca de empresas, sobre todo entre pymes

El ex número dos de Santander España sale del banco tras la última reorganización

(Expansion)

Antonio Román, número dos de Santander España hasta la reorganización acometida en la filial en noviembre, ha abandonado el grupo después de una trayectoria de doce años.

El seguro agrario bate récord de contrataciones en 2023 por la crisis climática

(El periódico)

El sistema español de seguros agrarios ha roto todos los récords en 2023: más de **1.000 millones en primas** (+16%), **16.918 millones de euros en capital asegurado** (+3 %) y con seis millones de hectáreas, 36,9 millones de toneladas de productos y 416 millones de animales cubiertos por las pólizas.

Edmond de Rothschild ficha en Citigroup a un nuevo banquero para su equipo español

()

En los últimos 12 meses, la entidad ha sumado a su equipo a otros cuatro banqueros privados en sus oficinas de Madrid y Barcelona

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf